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Ouvrir la porte des épreuves pour accéder aux compréhensions :
A chaque porte que nous passons, le Père (le Tout, la Création, le divin) nous attend derrière.
Choisirons-nous de le rejoindre pour danser avec lui dans la Vie ou attendrons-nous de l’autre côté de la porte,
attendant que quelqu’un l’ouvre alors que nous sommes les seuls détenteurs des clés ?
Voilà l’unique choix qui se présente à nous à chaque instant.

« Nous souhaitons la bienvenue à toutes les personnes qui se sont nouvellement inscrites à cette newsletter et 
rappelons que la rédaction et le choix des sujets abordés sont faits en connexion médiumnique afin de vous 

apporter des thèmes qui sont tous en lien avec la Spiritualité ».

Les épreuves et les compréhensions : … par Marvyn

Mais nous, nous devons passer les portes. Ce sont les portes de compréhension, les portes de vie, les portes
d’humeur, les portes de chaque instant, de chaque prise de conscience, de chaque création, de chaque pensée
créatrice. C’est à nous d’incarner ce passage, non pas parce que nous manquerions de quelque chose mais parce que
nous avons choisi de le vivre, de l’expérimenter, de s’amuser avec, de l’incarner et que nous avons demandé au Père
de nous attendre là pour être certain que nous serons au bon endroit.

Voilà pourquoi l’incarnation dépend de nous.
Elle dépend du schéma et du chemin de vie que nous avons choisi et prévu.

Mais nous devons nous rappeler que nous avons choisi de passer une porte à tel endroit, que nous avons choisi de
passer par la fenêtre à un autre endroit. Nous avons choisi à un moment donné d’aller plus vite ou moins vite, nous
avons choisi de prendre le temps avant de passer une porte. Mais toutes les portes seront à passer et nous les
passerons toutes car c’est le choix d’incarnation que nous avons.

C’est à nous qu’il revient de nous mettre en condition de passer la porte.
Le Père, lui, nous attend, serein. C’est lui qui nous attend.

Bien souvent dans notre vie, nous croyons devoir l’attendre.

Nous attendons qu’il se présente à nous, comme si c’était son choix, son droit, sa
possibilité alors que nous choisissons de passer les portes. Alors que lui a créé les
portes, que lui est chaque porte, lui est chaque entrée de porte, qu’il est chaque
serrure, chaque clé, chaque poignée.



Le choix des épreuves, c’est le choix de nous montrer que nous sommes capables de passer les portes ; et ces portes,
figurez-vous que le divin les a créés sur mesure, nous les avons créés sur mesure en fonction de ce que nous avions
précisément besoin de comprendre. Aucune porte n’est difficile à passer ou à ouvrir.

Elles sont difficiles pour l’esprit humain qui ne comprend pas le sens de ces passages, mais ces pas-sages justement
sont une manière de nous réaliser. Elles sont la manière la plus directe de nous prouver à nous-même la puissance et
la force que nous sommes, que nous incarnons et que nous représentons, l’énergie et ce pouvoir créateur que nous
possédons et que nous incarnons dans notre être.
La porte est grande ouverte aujourd’hui, demain, à chaque instant.
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Cela ne veut pas dire que le changement doit être constant. La persévérance, c’est aussi parfois de continuer à garder
la porte ouverte et à ne pas reculer. Cela veut donc dire faire les choses en fonction de vous, de sentir à l’intérieur
lorsque le moment est venu d’ouvrir une nouvelle porte ; lorsqu’il est temps de continuer à avancer ou quand, au
contraire, vous avez besoin d’ouvrir, d’enfoncer, d’entrebâiller une autre ouverture.

Ce ne sont pas des changements à répétition à l’extérieur, c’est un rappel constant à vous-même. C’est pour cela que
lorsque l’on ne se rappelle pas suffisamment, les rappels à l’ordre que vous avez choisi se font sentir plus puissants.

Lorsque vous ne vous rappelez pas vous-même, vous choisissez de vous rappeler plus fortement car c’est là que se
situe le principe de Vie, la Vie et le sens-même de l’incarnation.

Il nous revient de ne pas douter, de regarder chaque élément et chaque évènement qui se passe comme une
nouvelle représentation d’un passage à effectuer.

Alors l’épreuve se dissout. Elle perd toute sa substance car plutôt que d’être une épreuve monstrueuse, difficile et
incroyablement forte au-delà de nos possibilités, elle représente simplement une porte à ouvrir comme celle que
vous ouvrez lorsque vous rentrez chez vous.

Bien sûr, c’est très facile de dire cela et de l’écrire. Bien sûr, cela demande
du courage de savoir observer qu’une porte est une porte et rien d’autre
que cela. Cela demande de la persévérance de s’en rappeler. Cela
demande de la motivation et de comprendre pourquoi on le fait ; et c’est
cela tout le chemin initiatique.

Une porte peut paraitre simple mais c’est une invitation à l’aventure de la
Vie car la vie que vous choisissez n’est pas une vie terne, monotone.

C’est une vie au premier sens du terme, quelque chose de vivant et de
vibrant à chaque instant. Et la responsabilité des choix de l’incarnation que
vous avez fait n’est que l’envie au plus profond de votre âme d’aller
toujours plus loin, plus haut, d’aller toujours ouvrir d’autres portes envers
vous-même et les autres, à la découverte de vous-même.

Ne pas ouvrir de porte, cela reviendrait à habiter une maison sans fenêtres ni portes. C’est rester enfermé sans
lumière naturelle, avec des artifices. On décore les murs pour éviter qu’ils ne paraissent trop ternes alors que la seule
chose dont vous rêvez, c’est qu’il y ait une porte pour pouvoir regarder dehors, sentir l’air pur et renouvelé, pour
pouvoir marcher, vous sentir en forme.



Dans tout le panel des émotions et sentiments dont l’être humain dispose, il y a ce que l’on appelle
• Le « positif » - la joie, le bien-être, l’amour, la sérénité…,
• et le « négatif » - tristesse, colère, rancune, injustice…
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Le pardon vous va si bien… par Christine

Alors pour y voir plus clair, voici une définition du pardon. Pardonner c’est…

• Accepter que l’autre ait pu faire des erreurs et soit en difficulté de les reconnaitre, de
vous avoir blessé…
• Accepter que nous sommes tous différents dans nos actes, nos pensées, nos actions et
nos opinions,

Dans notre vie de tous les jours, nous sommes confrontés très
fréquemment à des expériences et épreuves qui peuvent nous ébranler,
c’est alors que nous pouvons ressentir de l’incompréhension, un
sentiment d’injustice voire de colère et de haine…

Tout cela ce sont nos perceptions personnelles et intérieures face à des
évènements vécus. Dans ces moments-là nous recherchons autour de
nous l’assentiment des autres afin qu’ils nous comprennent et nous
soutiennent.

Bien sûr comme nous sommes dans l’émotion face à ces situations nous
n’avons plus la capacité d’avoir ou prendre du recul et de ce fait prenons
de plein fouet les mots, les évènements, nous pouvons même nous sentir
déçus du comportement de certaines personnes de notre entourage
familial, professionnel ou amical.

Si vous comprenez, vous souvenez ou allez chercher le pourquoi de votre incarnation, il est fort à parier que vous
allez comprendre ce que vous êtes venus expérimenter avec toutes les personnes qui vous entourent.
Spirituellement, puis terrestrement parlant, nous nous sommes choisis.
Nous nous sommes choisis pour évoluer sur nous-même ou pour aider les autres à évoluer tout comme vous le feriez
en faisant du développement personnel et tout cela va bien entendu passer par des expériences « positives » et
d’autres « négatives ». Bien évidemment ce serait plus facile si nous étions tous semblables, que nous avions tous le
même avis sur les choses de la vie, tous les mêmes valeurs et croyances… Mais alors dans ce cas-là, que ferions-nous
là ?

Mais voilà, nous sommes la somme de tout ce que nous avons vécu dans nos vies passées, de notre passé de cette
vie, de nos compréhensions et incompréhensions, de nos évolutions et stagnations, de nos souffrances et de ce qui
nous anime pour être ce que nous sommes à aujourd’hui.

Parmi ces évolutions, il en est une pour laquelle il semblerait que nous ayons des difficultés – c’est le pardon. Je tiens
à préciser que mon discours est uniquement spirituel et non religieux.

• Accepter que nous ayons une spiritualité intérieure différente et donc une compréhension différente de la vie,
• Accepter et comprendre que nous avons choisi de nous retrouver dans cette vie pour faire face à une situation
particulière qui va être en lien avec une autre vie et peut-être vivre l’expérimentation dans l’autre sens ou en
expansion pour en comprendre l’Essence même, pour l’un comme pour l’autre d’ailleurs,
• Accepter que l’autre par égo ne veuille pas revenir, s’excuser ou reconnaitre son erreur quelque soit votre lien.



Au lieu de cela, nous pouvons nous installer dans des idées de vengeance, de critique, de dénigrement et de haine.
Idées et énergies qui vous l’aurez compris sont négatives pour vous et qui peuvent amener certains à développer des
symptômes physiques et de maladies.
Pardonner n’est pas renoncer à ce que l’on pense, c’est bien au-delà de ça.
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Pardonner ce n’est pas se forcer à revoir l’autre si vous n’en avez pas envie, pardonner c’est avant tout être en accord
avec soi-même et dans l’acceptation. Il est tout à fait possible de pardonner à l’autre sans même qu’il le sache et sans
même que vous ayez besoin de le revoir une seule fois dans votre vie.

Pardonner ne concerne que vous. Pardonner peut sembler compliqué mais lorsque vous pardonnez, vous vous libérez
de toutes ces énergies négatives qui vous encombrent. Peu importe que l’autre ait compris votre démarche, vos
attentes car il est libre de ses pensées et de ces actes. Mais vous de votre côté pouvez dépasser cela et vous libérer
d’un poids.

Au-delà de pardonner à l’autre, nous aborderons dans une autre Newsletter le fait de se pardonner et celui de se
faire pardonner.
Je sais que ce thème est un sujet qui peut amener à se dire par exemple « comment peut-on pardonner à une
personne qui a ôté la vie à un enfant ? Certains actes peuvent sembler impardonnables mais comprenez bien que
tout, absolument tout ce que nous vivons dans nos vies à un sens et que parfois il faut aller chercher ce sens
beaucoup plus loin que ce que nous savons ou croyons savoir à l’instant présent. Dans cette compréhension chacun
prendra le temps qui lui est nécessaire.

Classement des messages des guides reçus cette année… par Marvyn

Il y a des périodes qui sont peut-être plus propices que d’autres à être à cette réflexion et
les fêtes de fin d’année par les énergies et les pensées lumineuses qu’elles dégagent
peuvent permettre de se libérer et de retrouver de la sérénité au plus profond de notre
Être. Cela peut être le moment de se faire du bien et voir comme le pardon est positif et
bénéfique pour notre Être.

Je vous souhaite de belles et douces fêtes de fin d’année.
Avec Amour.
Christine

Top 1 : 
La fin du monde n’est pas arrivée, ni maintenant, ni dans 100 ans, ni dans 1000 ans. 

Ceux qui croient que la fin du monde est proche n’ont pas conscience de la réalité spirituelle du chemin de vie 
et de l’incarnation.

Top 2 : 
Les évènements planétaires sont la conséquence d’une amplification de l’énergie terrestre. 

Il faut de nouvelles énergies pour permettre une autre évolution de toutes les âmes sur Terre. 
Cela nécessite donc de mettre fin à des systèmes passés pour construire une autre réalité spirituelle et terrestre.

Top 3 : 
Le chemin que vous avez choisi est un chemin d’amour : 

amour de vous et amour de l’Univers. Accordez-vous cet amour, vous le méritez de plein droit. 
Et que les autres vous en donnent ou non, donnez-vous de l’amour à vous-même en toute circonstance.



Un orbe se présente sous une forme ronde caractéristique
avec un effet « 3D » rappelant l’image d’une cellule vue au
microscope : son contour est dentelé et dans le cercle
intérieur on y retrouve assez fréquemment des motifs
géométriques plus ou moins réguliers.

Les formes particulières des orbes et le contexte de leur
apparition nous permettent de les distinguer des simples
poussières.
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Les orbes… par Christine

Lorsque les orbes sont visibles en pleine journée, dans certaines conditions de luminosité et de position par rapport
au soleil, en utilisant exclusivement des filtres polarisants et qu’ils restent statiques à quelques secondes d’intervalle,
il y a de fortes chances pour que ce ne soient pas des phénomènes énergétiques, mais des effets optiques dont
l’existence va rassurer tous ceux qui refusent la notion de manifestation paranormale…

Les véritables orbes ne sont pas des grains de poussière en suspension dans l’air ou des taches sur l’objectif photo : ils
ne sont pas fixes et lorsque l’on va prendre des photos en rafale, il va être possible de constater leurs déplacements.

Que ce soit des entités ou des esprits de la nature, ce sont avant tout des « énergies » qui se situent au-delà de nos
capacités de vision « normale ». Néanmoins certaines personnes ou animaux dont le regard va au-delà du matériel
sont en possibilité de les voir.

Remercions donc les créateurs d’appareil photo numérique qui nous permettent ces rencontres avec le monde des
énergies invisibles car pour le commun des mortels nous aurons la surprise de les voir non pas dans notre viseur ou
sur l’écran de notre appareil numérique, mais uniquement une fois la photo réalisée.

L’utilisation du flash lors de ces photos peut nous révéler la présence de ces énergies, mais également une luminosité
particulière ou le soleil.

Les moments ou les lieux où nous avons le plus de chance de capter ces 
énergies vont être :

• Les lieux de mémoire (cimetière, lieux de recueillement,)
• Dans la nature,
• Lors de manifestations publiques,
• Pendant des spectacles animés par des enfants,

Car n’oublions pas que l’invisible est tout autour de nous et notamment dans 
des lieux spirituels, des lieux de joie et de prière.

Maintenant que vous savez faire la différence entre les orbes et des « grains 
de poussières ou des traces sur votre objectif » ouvrez l’œil pour découvrir ce 
que le monde de l’invisible vous présente.



Je viens vous relater la séance de Diane qui avait souhaité expérimenter l’hypnose régressive.
Comme lors de toute prise de rendez-vous sur cette pratique j’échange avec la personne afin de connaitre son
objectif en allant visiter une période de sa vie ou ses vies précédentes.

Il est important de comprendre que nous sommes conçus d’une manière extraordinaire et que notre cerveau avec
ses partie conscientes et inconscientes ont un rôle important dans notre façon de recevoir les informations et la
répercussion de ces dernières. De ce fait, je vérifie toujours la recherche entreprise par la personne de manière à ne
pas faire ressortir un traumatisme que l’inconscient aurait mis de côté pour éviter un plus grand traumatisme à l’état
conscient encore.
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Après mettre assurée de cela, Diane a pris rendez-vous.
Lorsqu’elle se présente au rendez-vous, j’ai en face de moi
une personne toute jeune, elle me confirmera au début de la
séance qu’elle a 24 ans.

La première partie de la séance qui se déroule et porte sur le
fait de laisser les souvenirs revenir de l’instant présent
jusqu’à avant la naissance est relativement rapide vu son
jeune âge.
Elle se laisse facilement porter par les différentes étapes et
expliquera que les souvenirs de son enfance étaient
parfaitement clairs ainsi que toute la partie de sa naissance
avec toutes les personnes présentes à ce moment-là

Cette première partie est importante puisqu’elle permet à l’inconscient de comprendre que l’on va lui demander de
faire marche arrière. Il est donc prêt pour la deuxième phase.

Cette deuxième partie débute par un grand temps de relaxation de façon à laisser le mental se poser et mettre en
exergue l’inconscient et toutes ces fabuleuses facultés et ressources.

Très rapidement Diane accède à une vie passée, je l’accompagne à visiter celle-ci en lui posant des questions sur le
lieu, les personnes, quelle est sa vie, ses activités, ses émotions, son prénom, son sexe, son âge au moment de ce
voyage. Elle répond très facilement à toutes ces questions et je voyage avec elle. C’est ce qui me permet de
l’accompagner au mieux car je découvre au fur et à mesure et donc c’est comme si elle me racontait une histoire.
Parallèlement, je prends en note toutes les informations qu’elle me donne.

Diane va donc durant cette séance aller visiter trois vies passées à des époques différentes, mais celle que je vais vous
relater est la dernière… Durant cette vie-là, elle est l’épouse d’un Marines aux États-Unis dans les années 1940, ils
sont mariés depuis quelques mois, elle ne travaille pas, lui est très souvent en mission et elle n’arrive pas à avoir
d’enfant. Peu à peu, son mari la délaisse et elle ressent une immense solitude.

Elle va petit à petit sombrer dans la dépression et prendre des cachets pour soulager son mal-être. Puis elle va
exprimer à un moment « j’ai pris trop de cachets, je suis morte ». Il n’y a pas à ce moment-là d’émotions particulières,
juste un état de fait. Lorsque je lui demande où elle se trouvait lorsqu’elle est décédée elle dit « je me suis mise
devant la porte pour qu’il me voit lorsqu’il va rentrer ».

Témoignage Hypnose régressive… par Christine



Dès lors, je la rassure et l’invite à poursuivre son chemin à la suite de son suicide et à se laisser porter. Je dois préciser
que durant la séance je suis moi-même connectée et que je reçois validation de mes guides si je dois aider la
personne à aller plus loin parce que cela a un sens pour elle, et si cela va lui permettre de clore une situation qui a été
douloureuse et ainsi fermer la porte définitivement sur cette expérience de vie ou si je dois la faire revenir et
terminer la séance.

Quelques instants plus tard, elle dit « je suis dans l’Univers, il y a d’autres personnes avec moi, on se tient tous la
main, nos mains sont pleines de lumière, on est bien, il y a beaucoup d’Amour et on n’a pas besoin de parler ».

Je laisse passer du temps et lui demande si son guide est présent à ses côtés… sa réponse sera la suivante « oui, il est
là, il y a beaucoup de lumière, on se tient toujours la main, je n’ai pas envie de revenir… Mais je connais mon guide, je
l’ai déjà vu ».
Je laisse alors Diane s’imprégner de cet extraordinaire moment qu’elle est en train de vivre pendant quelques
minutes sans plus poser de questions.
A son retour de ce voyage, elle réexprimera le bien-être dans lequel elle s’est sentie dans cet entre-deux vies juste
après son départ, les retrouvailles avec son guide et ce sentiment de le « reconnaitre ».
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Ce type d’expérience est puissant et très souvent permet une
ouverture spirituelle encore plus intense. Bien entendu, lors d’une
séance il n’est pas systématique de vivre cet entre-deux vies, mais cela
peut arriver.
L’accompagnement doit s’adapter à chaque situation durant la séance
que ce soit le fait de revisiter nos vies passées, le moment de notre
décès si cela se présente et l’entre-deux vies.

Diane exprimera à la fin de la séance que dans son enfance, elle a
souvent pensé au suicide sans bien sûr passer à l’acte.

Car cette expérience est inscrite dans ses annales akashiques, c’est pour cette raison qu’elle y a ressenti cela étant
enfant puisqu’il s’agissait de son incarnation précédente. Cette expérience a permis de comprendre cette difficulté
dans son enfance et de fermer la porte de cette vie passée.

Diane est aujourd’hui une jeune femme dynamique, pleines de projets et dont le chemin de vie est lumineux.
Vous l’aurez compris, cette expérience est riche et nous démontre que la VIE est une continuité sans fin de notre âme
qu’elle soit incarnée dans un corps physique ou sous forme d’énergie dans l’au-delà.

Ateliers intuition des 26 et 27 novembre

C’est avec plaisir que nous avons accueilli pour ces derniers « Ateliers intuition, Spiritualité et Médiumnité 2022 »,
trois jeunes femmes Nadia, Déborah et Émilie qui par leur spontanéité, leurs questions pertinentes et leur soif
d’avancer sur leurs chemins respectifs ont mis une belle dynamique sur ces deux jours.
Les résultats ne se sont pas faits attendre puisque de belles prises de conscience et actions entraient déjà en œuvre
dans les deux jours qui ont suivi ces ateliers.

Nous avons été heureux tout au long de cette année 2022 d’accompagner nos participants à ouvrir leur « conscience
spirituelle » et leur souhaitons beaucoup de bonheur à venir.

Nous vous donnons rendez-vous à partir de Février 2023 et vous souhaitons de belles fêtes de fin d’année.
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Ateliers intuition, spiritualité & médiumnité 2023

Pour mémo, nous avions déjà fait paraître cet article dans la précédente Newsletter…

Ce nouveau module « Le sens de la Vie » est un degré supplémentaire dans ce que nous vous proposons dans ces
Ateliers. Ici, il ne s‘agira plus seulement de comprendre des notions spirituelles et de pratiquer des exercices de
développement intuitif, mais plutôt de vous aider à percevoir et ressentir le sens profond de votre incarnation, en
relation avec vos choix spirituels.
Nous vous transmettrons donc des messages de compréhension générale, ainsi que des messages personnels et
spirituels en rapport avec votre vie.

En complément de ce module, vous allez pouvoir expérimenter la MSH « Médiumnité sous hypnose ». C’est parce
que vous avez participé à tout le cursus des Ateliers que vous êtes prêts à vivre cette expérience.
Cette technique d'hypnose connue sous plusieurs abréviations telles que TCI, TCH,TC... va vous permettre d'entrer en
contact :

• avec l'âme de vos proches partis
• avec vos guides spirituels
• avec la Source d'Amour.

Les contacts établis lors de ces séances sont très différents suivant chacun, mais la MSH permet d'ouvrir une porte
vers l’Au-delà au travers soit de messages, d'images, de ressentis, de communication dans les rêves... toujours en
étant dans la Lumière bien entendu.

Encore et toujours des révisions Reiki…

Les révisions Reiki se déroulent au cabinet, elles s’adressent à tous les
Praticiens Reiki qui se sont formés auprès de Marvyn ou de Christine.

Elles sont gratuites et sont l’opportunité pour vous de recevoir et donner un
soin, d’échanger avec d’autres praticiens sur les expériences rencontrées
dans votre pratique, de bénéficier d’un suivi par vos formateurs.

Elles se déroulent un Samedi par mois de 9h à 12h.

Les dates de l’année 2023 sont disponibles dans le calendrier joint à cette
newsletter.

Nous pouvons recevoir jusqu’à 12 personnes, merci de vous inscrire en 
amont par sms ou téléphone.
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Les Ateliers intuition, spiritualité & médiumnité évoluent…

Les ateliers Intuitions évoluent ! Pour plus de clarté, nous vous présentons la nouvelle mise en forme et organisation.
Nous sommes à votre disposition pour tout complément d’information.

Vous retrouverez toutes les dates de ces ateliers dans le calendrier 2023 en fin de Newsletter.
Nous sommes à votre disposition pour tout complément d’information.
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ROMAN Christine
Médium voyant et spirite - Hypnothérapeute 

Praticienne et Formatrice en Reiki

www.roman-christine-hypnoselyon.com 
06 10 58 75 02

ECABERT Marvyn 
Médium voyant et spirite – Hypnothérapeute 

Praticien et Formateur en Reiki

www.medium-voyant-marvyn.com
06 09 49 55 50

christineroman_officiel

@christineroman.officiel

marvyn_ecabert

Marvyn Ecabert

Vous avez fait une séance ou un atelier avec nous ?
Laissez un commentaire sur nos sites internet respectifs ou sur Google.

Nous aurons plaisir à le lire et le partager ! 

Calendrier des Ateliers Intuition et révisions Reiki


